



Intervención del diputado Marcelino Castañeda, durante la inauguración de la Convención Cannábica Ciudadanía Nacional: Los Derechos Humanos y Necesidades en Torno a la Trazabilidad del Cannnabis

Buenos días a todas, todos, todes. Es para mí una distinción, estar aquí el día de hoy para inaugurar este evento referente a una de las temáticas que en la actualidad debería ser abordada con mucha responsabilidad y compromisos desde las múltiples aristas que este concentra. Nosotros como legisladoras y legisladores responsables, presentamos y hemos impulsamos iniciativas ciudadanas al respecto de este tema, donde se pretende crear una industria nacional de productores de marihuana. La despenalización de su posesión, terminar con la política prohibicionista y que se permita su uso no sólo con fines terapéuticos, sino también recreativos.

<https://www.tallapolitica.com.mx/intervencion-del-diputado-marcelino-castaneda-durante-la-inauguracion-de-la-convencion-cannabica-ciudadania-nacional-los-derechos-humanos-y-necesidades-en-torno-a-la-trazabilidad-del-cannnabis/#more-275624>